

**PENGARUH *ENTREPRENEURSHIP EDUCATION*,
LINGKUNGAN, DAN MEDIA SOSIAL TERADAP
MINAT BERWIRUSAHA
(Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam
IAIN Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan Guna Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyerahan Tugas Akhir
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

**Oleh :
URVIE SANIA
NIM 1950110003**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus, 59322,
Telp (0291) 432677 Faks 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Urvie Sania
NIM : 1950110003
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah
Judul : Pengaruh *Entrepreneurship Education*, Lingkungan, dan Media Sosial Terhadap Minat Berwirausaha (Studi pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 Oktober 2022 Sampai dengan 03 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 26 Juni 2023
Dosen Pembimbing

H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D
NIP. 197310282002121002



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
 saudari:

Nama : Urvie Sania
 NIM : 1950110003
 Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam
 Prodi : Ekonomi Syariah
 Judul : **Pengaruh Entrepreneurship Education, Lingkungan,
 dan Media Sosial Terhadap Minat Berwirausaha
 (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan
 Bisnis Islam IAIN Kudus)**

Telah diujikan pada **12 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam
 Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.I.</u> NIP. 197206192000031002 Ketua/Penguji I	18 / 7 - 2023	
<u>Makrufah Hidayah Islamiah, M.M.</u> NIP. 199004052019032023 Penguji II	18 / 7 - 2023	
<u>Agung Slamet Sukardi, M.E.</u> NIP. 199308082020121011 Sekretaris Sidang	18 / 7 - 2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dosen Pembimbing	18 / 7 - 2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam	18 / 7 - 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Urvie Sania NIM 1950110003** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 28 Juni 2023

Yang menyatakan



Urvie Sania
NIM 1950110003

MOTTO

“Jika aku memiliki kesempatan untuk meningkatkan setiap hal dari diriku, maka aku akan bekerja keras untuk mewujudkannya daripada hanya duduk diam.”
Jungkook BTS.



PERSEMBAHAN

Puji syukur serta sembah sujud kepada Allah SWT. Ucapan syukur alhamdulillahirobbil'alamin atas rahmat hidayah dan kenikmatan serta kemudahan yang telah engkau diberikan kepada saya sehingga bisa menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan senang hati. Halaman ini aku persembahkan kepada Allah SWT. Karena dengan ridho dan rahmat Nya bisa diberikan kekuatan serta kemudahan di setiap langkah dari penulis serta shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada baginda Muhammad Saw dengan harapan dapat memberikan syafaat kepada kita di hari kiamat. Dengan penuh perjuangan diiringi doa dan disertai kesabaran, kupersembahkan karya sederhanaku ini, kepada:

1. Kedua orang tuaku, Bapak Suparno dan Ibu Imro'atin, terima kasih atas cinta dan kasih sayang yang selalu diberikan, tidak pernah lelah untuk selalu mendo'akan, memberikan dukungan, bimbingan, dan selalu memberi inspirasi dalam setiap langkah di kehidupan ini.
2. Masyayikh Pondok Pesantren An-Nur Sumber Hadipolo dan Masyayikh Pondok Pesantren Nurul Huda Sarimulyo yang selalu membimbing dan menuntun dengan nasihat-nasihat dan pengetahuan-pengetahuan agama yang sangat berharga untuk hidup menjadi lebih baik di dunia.
3. Adikku Fickry Nasyitho yang juga selalu mendo'akanku, karena keluarga merupakan support system terbaik dalam hidup penulis.
4. Dosen Pembimbing Skripsi Bapak H Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. dan Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis IAIN Kudus yang senantiasa membimbing dan memberikan pengetahuan.
5. Teruntuk idolaku Kim Namjoon, Kim Seokjin, Min yoongi, Jung Hoseok, Park Jimin, Kim Taehyung, dan biasku Jeon Jungkook (BTS) yang telah menemani saya dalam menyelesaikan skripsi dan menjadi support system melalui karya-karyanya.
6. Semua sahabatku di Pondok Pesantren An-Nur Sumber Hadipolo yang selalu mendukung, memberikan banyak warna dan pengalaman dalam hidup penulis. Saya bersyukur menjadi bagian dari kalian.
7. Teman-teman KKN-IK 2022 Ds. Gondangmanis yang telah memberikan pengalaman dan semangat dalam menyelesaikan skripsi.
8. Semua guru-guruku dari TK, SD, MTs, SMK sampai KULIAH ini terima kasih atas jasa dan ilmu yang telah tercurahkan untuk saya yang takkan pernah ternilai oleh apapun.
9. Kepada semua pihak yang telah bersedia dengan tulus ikhlas mendo'akan dan membantu proses penyelesaian skripsi ini, semoga

Allah SWT selalu memberikan limpahan rahmat kepada kalian semua.

10. Pembaca yang budiman yang selalu penulis tunggu kritik dan sarannya.

Selamat berjuang

Semoga semua dukungan yang diberikan secara ikhlas akan mendapat balasan yang terindah dari Sang Maha Pengasih, Allah SWT.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
ا	Alif	Tidak dilambangkan	Tidak dilambangkan
ب	Ba	B	Be
ت	Ta	T	Te
ث	Ša	š	es (dengan titik di atas)
ج	Jim	J	Je
ح	Ĥa	ĥ	ha (dengan titik di bawah)
خ	Kha	Kh	ka dan ha
د	Dal	D	De
ذ	Žal	Ž	Zet (dengan titik di atas)
ر	Ra	R	er
ز	Zai	Z	zet
س	Sin	S	es
ش	Syin	Sy	es dan ye
ص	Šad	š	es (dengan titik di bawah)
ض	Đad	đ	de (dengan titik di bawah)
ط	Ṭa	ṭ	te (dengan titik di bawah)
ظ	Ẓa	ẓ	zet (dengan titik di bawah)
ع	`ain	`	koma terbalik (di atas)
غ	Gain	G	ge
ف	Fa	F	ef
ق	Qaf	Q	ki
ك	Kaf	K	ka
ل	Lam	L	el
م	Mim	M	em
ن	Nun	N	en
و	Wau	W	we
ه	Ha	H	ha
ء	Hamzah	‘	apostrof
ي	Ya	Y	ye

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah dan kesempatan serta kesabaran sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi saat ini. Shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabat-sahabat yang dan para mujahid agama islam senantiasa menjadi suri tauladan bagi kita semua, semoga kelak kita termasuk umat yang mendapat syafaatnya, amin. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh *Entrepreneurship Education*, Lingkungan, dan Media Sosial Terhadap Minat Berwirausaha (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam IAIN Kudus)”** telah di selesaikan dengan sungguh-sungguh guna untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulisan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan arahan dari berbagai pihak sehingga skripsi dapat diselesaikan dan menyampaikan rasa terimakasih atas segalanya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus sekaligus Dosen Pembimbing skripsi yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini.
3. Dr. H. M Husni Mubarak, S.E, M.M. selaku Ketua Program Studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Dr. Anisa Listiana, M.Ag. selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen/staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu tercinta yang telah memberikan pendidikan karakter, selalu memberikan keleluasaan kepada penulis serta saudara-saudaraku yang dengan tulus dan ikhlas memberikan dukungan dan doanya.
7. Segenap guru dan ustadzah penulis yang telah mentransfer ilmu agama dan umum mulai sejak kecil yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
8. Sahabat-sahabat, santri An-Nur, teman-teman KKN-IK 2022 Ds. Gondangmanis dan teman-teman kelas Ekonomi Syariah A 2019 yang telah memberikan semangat dalam penyusunan skripsi ini.

9. Semua pihak yang telah membantu, membimbing, dan mendukung penulis yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Atas bantuan beliau, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga amal kebaikan yang dengan ikhlas diberikan kepada penulis mendapat imbalan yang layak dari Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Kudus, 28 Juni 2023

Penulis



Urvie Sania

NIM.1950110003

